



N° 343
Avril 2020

Réalisé par photocopie



ARRET DEFINITIF DES CHAMPIONNATS AMATEURS ET ANNULATION DE LA COUPE DE FRANCE POUR LA SAISON 2019-2020

Dans le contexte de la crise sanitaire mondiale liée au Coronavirus COVID-19 et dans un souci de préserver la santé des joueurs, et plus largement l'ensemble de la communauté handball, la Fédération a pris la décision difficile d'arrêter définitivement les championnats amateurs à tous niveaux (départementaux, régionaux et nationaux) pour la saison en cours.

Ainsi, aucun titre de champion de France, champion régional, champion départemental ou vainqueur de la Coupe de France, à tous les niveaux ne sera décerné pour la saison 2019-2020.

Afin de tendre au mieux vers une équité sportive pour l'ensemble des championnats nationaux, régionaux et départementaux, le Bureau Directeur a décidé qu'il n'y aurait pas d'année blanche et que les classements sont arrêtés à date.

Pas de sanctions relatives à la Contribution Mutualisée des Clubs au Développement (CMCD) sur la saison 2019-2020.

Dans le cadre des dispositions nationales d'arrêt définitif de toutes les compétitions 2019-2020 tous niveaux avec arrêt des classements à date, les instances régionales et départementales seront amenées à adapter au mieux de l'intérêt sportif les accessions et relégations.

Extraits communication Fédération Française Handball avec déclinaisons Régionale et Départementale



Numéro allégé

Ce numéro de handinfos est allégé et réduit mais maintenu pour permettre le lien entre tous, pensez à nous transmettre vos initiatives d'entraide, nous les communiquerons nous essaierons de les publier sur le site du club où une information hebdomadaire sera publiée.

Prospective

Difficile de prévoir à court et moyen termes !

Pour le moment sont maintenus :

Tournoi scolaire du 8 au 12 juin

Tournoi sur herbe jeunes moins 11 à moins 17 avec tournoi loisirs sur herbe le 7 juin.

Par ailleurs, le club a pré-réservé tous les samedis après midi à Mimoun de mai à mi juin pour des rencontres amicales jeunes sans réponse actuelle de la ville

Tristesse

Le CA Lisieux handball s'est associé à la peine de 2 anciens calistes Hubert Cabariste ancien joueur pour le décès de son père et Jean Paul Laisé ancien président pour la disparition de sa femme Jeanne Marie.

Déplacements

Se trouve dans ce handinfos la feuille de demande de remboursements pour les déplacements matches.

Cette feuille remplie et signée est à retourner au CA Lisieux handball 10 avenue G. Le Conquérant 14100

Lisieux ou par mail cal.handball@orange.fr avant la date de l'assemblée générale qui reste à fixer



Réunion du Conseil d'administration du 14 mars 2020:

Présents : Karine Dumont, David Langlois, Xavier Toutain, Alexandra Corvo, Julie Houlette, Elisabeth Marguerite, Daniel Hurelle, Sophie Quesnot. *Invité: Patrick Hiélard*

K.Dumont indique avoir reçu la démission de E.Caro

L'ordre du jour est aussi modifié par le Coronavirus, avec pour le club, le respect des consignes sur les entraînements et les compétitions interdits jusqu'à nouvel ordre.

Ordre du jour :

➤ **Festivités :**

Soirée paëlla : La soirée a dégagé 1520,90 euros de bénéfice avec de bons retours.

Tournoi sur herbe : Programmation si possible pour les jeunes moins 13 à moins 17 le dimanche 7 juin avec aussi regroupement avec tournoi adultes loisirs si gymnases de replis disponibles

Coupe du Calvados si possible le 1^{er} mai avec formules repas habituelles

Tournoi Préparations jeunes : saison prochaine souhait reconduction le 5 septembre 2020-03-14

autres organisations : tournoi scolaire du 8 au 12 juin 2020

Animation hand adapté : lever rideau 9 mai et déplacement à Rugles le 6 juin.

- **Arbitrage :** Le club en règle cette saison devra se positionner pour la saison prochaine entre école arbitrage à compléter avec formation nécessaire, en conservant les 2 accompagnateurs M.Dumont et P.Fouques. L'autre choix est la mise à disposition de 4 arbitres dont 2 régionaux. Actuellement seulement 3 arbitres adultes, (à voir s'ils continuent ?) et la suite donnée par M.et M.Dumont P.Hiélard indique qu'il cessera la formation et les désignations restant si besoin disponible pour les accompagnements le samedi ou les tables, insistant sur la qualité de quelques jeunes arbitres et les nouvelles certifications pour les Jeunes Arbitres sans oublier la nécessité de formation aux tables.

- **Demande de formation :** V.Monfort a rencontré les dirigeants pour voir les aides possibles du club pour une formation entraîneur allant vers la professionnalisation. Le club n'a pas à ce jour tous les éléments pour se prononcer. Des démarches seront à poursuivre vers les organismes de formation et vers le Conseil Régional pour pouvoir connaître l'engagement financier nécessaire du club pour répondre à V.Monfort pour fin mars 2020.

- **Discipline** : Un courrier sera envoyé à un parent non licencié pour lui signifier l'interdiction d'entrée aux gymnases, afin d'éviter le huis clos pour les matches de l'équipe concernée jusqu'au 31 juillet 20

- **Suspension des entraînements et compétitions** : Par rapport au salarié, se retrouvant privé d'activité, une solution lui sera proposée de façon à ce que le préjudice subi soit moindre ou nul.
Des renseignements seront demandés pour le Service Civique.

- **Service civique** : Pas de problème majeur de gestion du Service Civique, un bilan tuteur et engagée a lieu le 14 mars après midi avec transmission aux dirigeants.

- **Projet associatif** : Profitant de la trêve forcée, une actualisation du projet associatif 2021 – 2024 nécessaire pour l'obtention de subventions sera programmée en soirée pour toutes les personnes intéressées et motivées pour les 4 prochaines saisons.

- **Point financier** : Pas de problème particulier, clôture définitive à venir de l'ancien compte du club.

- **Point technique** : Peu de succès pour la réunion des managers, inquiétude sur la faiblesse du niveau des jeunes par rapport aux clubs de même catégorie que le notre, avec des scores et des écarts importants, une perte conséquente de jeunes (moins 25 par rapport à la saison passée), des déséquilibres du nombre de joueurs présents en matches sur les équipes doubles, le ressenti que le club prend un virage « loisirs » au détriment de la « compétition ».
Des précisions sont demandées sur des emplois du temps des vacances.
Pour l'avenir il y a nécessité d'envoyer en formation des entraîneurs qualifiés notamment sur les nouvelles pratiques.
Autorisation est donnée de sonder autres clubs pour un projet à court ou moyen terme championnat de France moins 17 ans filles

La Présidente K.Dumont clôt la séance sur les besoins du Comité du Calvados avec la représentation éventuelle de tous les clubs.

Séance levée à 12h15

Compte rendu par secrétariat

Les résultats du mois de Mars

Exc reg Masculine : CALHB – Carsix 33 – 40

Dép Sen masculine: CALHB – Courseulles 46 – 32

Rég 17 masculins : CALHB – Tous conquérants 33 – 44

Rég 15 Masculins : CALHB – Cerisy 30 - 51

Dép Moins 13 masculins: CAL – Andaines 7 - 26

Dep moins 13 masculins : Venoix – CALHB 19 - 24

Dep Moins 11 mixtes : Mezidon – CALHB 23 - 14

Dep Moins 11 filles : CALHB – Carpiquet 12 - 6

Moins 9 mixtes : Plateau Colombelles : 2 équipes 9 victoires sur 10

Reg Moins 13 Filles : CALHB – Falaise Putanges 11 - 19

Dép moins 15 filles : CALHB – Deauville 22 - 9

Rég moins 15 filles : Val reuil – CALHB 25 - 24

Reg moins 17 filles : Caen Ouest – CALHB 34 - 32

Dép Fem sen : CALHB – Herouville 18 - 15

Prenat Fem sen : Littry – CALHB 25 -24



TETE DANS LES ETOILES

Le prochain classement paraîtra le mois prochain compilant les activités de la première quinzaine de mars.



Moins de 11



Moins de 11 filles

NOM :Prénom :

Autorise le CA Lisieux handball à renouveler à partir du 1^{er} juillet 2020 sur le site fédéral son adhésion au CA Lisieux handball pour la saison prochaine 2020 – 2021, aux conditions habituelles (formulaires administratifs disponibles début juin 2020, cotisation....que je devrais faire parvenir à la demande) après vérification des données :

Adresse :

Téléphone :

Droitier ou Gaucher

Taille en cm :

Adresse mail lisible :

Rappels techniques et objectifs jeunes

Il a été demandé d'exposer clairement la politique du club pour les jeunes, cette démarche est faite en début de saison lors des rencontres parents dirigeants à l'issue des entraînements courant septembre.

L'objectif du club est de former un joueur ou une joueuse senior lexovien à long terme et de permettre à chacun d'évoluer à son niveau, après une adhésion au club avec ou sans initiation scolaire, sur une démarche personnelle, avec une accumulation des savoir- faire individuels et collectifs pour les différentes catégories. **Cet objectif de formation est prioritaire avec un seul éducateur professionnel par rapport à l'obtention de résultats et aux classements, la compétition étant le plus souvent un élément de la formation permettant une évaluation.**

Le dédoublement des équipes ne peut intervenir qu'à 24 à 30 licenciés dans la catégorie concernée avec un encadrement fixé à l'avance d'où la sollicitation des parents. Il appartient à l'entraîneur de constituer les équipes et souvent il est choisi la répartition par âge avec des passerelles possibles suivant le niveau, pour préparer aussi la saison suivante, en tenant compte des contraintes de pratique, de disponibilité de transports.

Pour les moins 9, le plaisir doit l'emporter sur le jeu avec la connaissance des principes fondamentaux de sport collectif participant ainsi à une fidélisation probable.

Pour les moins 11, pour proposer une pratique à son niveau, le club essaye de qualifier une équipe au meilleur niveau départemental et les autres aux niveaux inférieurs. Dès que possible une équipe féminine en moins 11 sera constituée.

Pour les moins 13, le club essaiera de qualifier une équipe féminine et masculine en championnat régional, les autres équipes évoluant en département permettant ainsi d'accueillir les débutants, débutantes. La formation sera prioritaire à l'obtention de titres en impliquant le maximum de licenciés.

Pour les moins 15 et moins 17, la même démarche sera appliquée avec si possible un souhait de finir au meilleur classement régional possible, développant aussi l'esprit compétitif pour préparer la transition avec les seniors.

Ces dispositions qui pourraient être plus développées sont bien sûr évolutives en fonction des effectifs et de la qualification de l'encadrement.

D.Hurelle

